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reuniram- se no “Grupo da Fraternidade Irmão Altino” sito à Rua Cabral, nº 381 – Campo do Galvão, os 2 

membros deste conselho com a presença de quatorze membros, sendo dez titulares e quatro suplentes. 3 

Com a palavra a presidente Maria Cecília desejou bom dia a todos, agradeceu a presença e deu início à 4 

reunião alegando não haver quórum suficiente para aprovação da Ata aproveitou e informou aos 5 

conselheiros sobre os ofícios enviados e recebidos. Colocou que recebeu um ofício da Associação de 6 

Bairros da Rocinha solicitando uma representatividade neste conselho e fez a leitura do ofício resposta 7 

053/COMUS/2023-MRA referente a esta solicitação. Com a palavra a conselheira Silvana Carneiro 8 

explanou que a UNISSAB não está vinculada a Associação de Bairros da Rocinha. Com a palavra a 9 

presidente Maria Cecília esclareceu que ambos seriam representantes dos bairros. Com a palavra o 10 

conselheiro Sidney Higino alegou que o que acontece é que são quarenta bairros e que nem todos os 11 

bairros são vinculados á UNISSAB, alegando que a Associação de Bairros da Rocinha pode fazer parte da 12 

UNISSAB, sendo indicada a representatividade neste conselho. Dando continuidade a presidente Maria 13 

Cecília informou que recebeu um ofício dos conselheiros da comissão de visitas e deu-se como resposta 14 

registrada em ATA, onde ficou definido que todos os relatórios de visitas serão encaminhados e oficiados 15 

para a Secretaria de Saúde e a resposta também será através de ofício. Em seguida, explanou que houve 16 

um problema de repasse de verba na UPA, informando que convocou uma reunião, com o auxílio do 17 

jurídico deste conselho e foi protocolado novamente junto ao Ministério Público no dia dezenove de 18 

outubro, á pedido de providencia em caráter de urgência o ofício 052/COMUS/2023-MRA e fez a leitura 19 

do mesmo para ciência de todos. Aproveitou e fez a leitura do ofício resposta 185/2023 recebido da 20 

Promotoria de Justiça de Guaratinguetá. Com a palavra a conselheira Carla Dias alegou não ter 21 

compreendido o fato de como interfere o recurso vir destinado à educação ser repassado à saúde. Com a 22 

palavra a presidente Maria Cecília explanou que existem três fontes de recursos, o denominado “fonte 23 

um” que é o recurso que é repassado direto a secretaria de saúde. A fonte dois e cinco são recursos 24 

estadual e federal. A fonte municipal vai para a prefeitura e esses formulários que não foram preenchidos 25 

na educação, representam uma arrecadação do município, sendo utilizado conforme a necessidade do 26 

município. Com a palavra a secretária Maristela Macedo explicou que deveria ter entrado esse recurso na 27 

educação, como não entrou, o prefeito se viu obrigado a completar o recurso da educação, pois seria 28 

impossível largar professor sem pagamento. Com a palavra a presidente Maria Cecília acrescentou que o 29 

formulário era referente aos prestadores de serviços, e como foi explicado, não ter respondido e 30 

alimentado um campo deste formulário, ficou entendido que tal serviço não era prestado no município, 31 

consequentemente o ministério da educação não enviou a verba. Afirmando que a saúde está pagando a 32 

conta desse erro, tendo um agravante com relação ao repasse da UPA, onde o ministério da saúde criam 33 

dificuldades para habilitação e repasse de verba, lembrando que a UPA está em funcionamento há mais de 34 

um ano, esse aporte de quinhentos mil não vem do ministério da saúde e está sendo suprido pela 35 

arrecadação municipal. Alegou que em conversa com o conselheiro André Monteiro foi informada que 36 

existem fornecedores que estão com o pagamento atrasado, tem a folha de pagamento dos funcionários e 37 

médicos, arriscando a faltar insumos para procedimentos e exames, entre outros. Colocou que 38 

comparando o pronto atendimento de uns anos atrás com a qualidade de atendimento da UPA, seria um 39 

retrocesso com a saúde da população de Guaratinguetá não dar-se continuidade a forma que se dá nos dias 40 

de hoje. Com a palavra a secretária Maristela Macedo esclareceu que diante dessa dificuldade foi 41 

apresentado uma reprogramação de dinheiro de anos anteriores, e os pregões foram correndo e as 42 
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finalizações desses pregões acabam sendo sempre num valor inferior, isso é normal, pois durante é 43 

discutido precificação e acaba sempre diminuindo. Colocou que pegou todos os recursos que foram 44 

sobrando de pregões e foi reprogramando novamente. A primeira tomada de atitude foi com relação ao 45 

pagamento do Irmão Altino, entre as proporções é o prestador de menos recursos, portanto está resolvida 46 

a questão do Irmão Altino até dezembro, até que entre o orçamento do ano que vem. Conseguiu-se ainda, 47 

capitanear em média de três milhões e duzentos que já está na administração da prefeitura para 48 

novamente fazer a renovação do convênio com a Santa Casa, não sabemos se por trinta ou sessenta dias e 49 

tão logo esse convênio seja renovado estamos apostilando esse recurso, tirando da fonte um e passando 50 

para fonte cinco, onde pagará a Santa Casa, deixando que essa foi a solução que conseguiram em caráter 51 

emergencial. Expôs a dificuldade e incoerência encontrada no processo de habilitação da UPA, no 52 

ministério da Saúde, afirmando que tudo é na base da política. Deu continuidade expondo que não saiu os 53 

valores da tabela paulista, alegando que ainda não se sabe o quanto vai pagar. Colocou que o grande 54 

aumento está na cirurgia de alta complexidade. Informou que o ministério soltou uma portaria de um 55 

milhão e quatrocentos de oncologia para Guaratinguetá, porém até agora não caiu um centavo na conta, 56 

acredita-se que é para exercício vinte e quatro, portanto não deveria ter soltado a portaria agora. Com a 57 

palavra a presidente Maria Cecília comunicou que foi cancelado todos os atendimentos SUS do Hospital e 58 

Maternidade Frei Galvão, deixando de ser prestador e não podendo ter mais sua representatividade no 59 

conselho, afirmando que estamos no empasse devido a paridade para colocar outro prestador, afirmando 60 

que existe somente a residência terapêutica que presta serviço ao município e deixou que será contatado o 61 

responsável para que possam se integrar ao conselho. Colocou ao pleno que houve uma solicitação da 62 

secretaria com relação ao PAC e abriu para que a secretária de saúde Maristela Macedo pudesse explanar. 63 

Com a palavra a secretária de saúde Maristela Macedo a princípio deixou suas desculpas, alegando ter a 64 

ciência de que deveria ter solicitado o tema da PAC em pauta com quarenta e oito horas de antecedência, 65 

porém alegou que depende do planejamento e não teve tempo hábil. Explanou que o PAC, é o plano de 66 

aceleração de crescimento, criado pelo governo federal e foi elencado as necessidades de duas unidades 67 

de saúde, uma é o a do Jardim do Vale II, que, aliás, é um pedido da própria associação de bairros e a 68 

outra é no Bairro Vila Bela, devido ao espaço cedido a uma transportadora, fica impossível assistir dois 69 

bairros na unidade do Engenheiro Neiva, portanto achamos um terreno para a construção de uma nova 70 

ESF e precisamos da aprovação deste conselho. Alegou que isso não inviabiliza a unidade de Saúde do 71 

bairro Santa Luzia, Pingo de Ouro que são propostas já em andamento. O PAC viabiliza a construção de 72 

unidades de saúde novas, a do Jardim do Vale II, com duas equipes e da Vila Bela com uma equipe. 73 

Deixou suas desculpas novamente e o pedido para que caso o pleno esteja de acordo acrescentar o PAC 74 

na pauta da reunião de hoje para ter a deliberação que será enviada ao ministério do desenvolvimento. 75 

Com a palavra o conselheiro Hercules Carmo questionou se a previsão das unidades seriam somente pra 76 

esses dois bairros. Com a palavra a secretaria Maristela Macedo explicou que as duas unidades citadas 77 

precisam passar pelo conselho, o restante não há necessidade, porém tem solicitações como ambulância 78 

para o SAMU, maternidade para Santa Casa, o SER, consultório de rua, CAPS AD. Alegou que solicita 79 

tudo que o município tem direito no PAC, porém tem que ir apontando o terreno e cada terreno é de um 80 

tamanho. Com a palavra a presidente Maria Cecília colocou para o pleno sobre a inclusão do PAC na 81 

pauta da reunião de hoje e foi aprovado por unanimidade. Ordem do Dia: A- Programa Municipal de 82 

Combate as Arboviroses de 2024: Com a palavra a presidente Maria Cecília questionou se todos haviam 83 

recebido o material do programa municipal de combate as arboviroses de 2024 e abriu para colocações. 84 
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Com a palavra a conselheira Carla Araújo solicitou uma explanação rápida a respeito do plano. Com a 85 

palavra o conselheiro José Eduardo explanou que esse plano é elaborado todo ano, nele estão descritos as 86 

ações que a secretaria municipal de saúde se propõe a realizar ao decorrer do ano de 2024 referentes à 87 

dengue. Informou que existem trezentos e oitenta casos positivados de dengue em Guaratinguetá e 88 

estamos com uma pressão grande de municípios vizinhos que estão epidemia e estão com surto de 89 

chykungunya. Portanto, esse plano é as ações que envolvem toda a logística do combate a dengue, 90 

adequação de pessoal, pactuação com o estado e ministério entre outros. Com a palavra a presidente 91 

Maria Cecília abriu para mais questionamentos, não havendo abriu para votação e foi aprovado por 92 

unanimidade. B- Eleições: Com a palavra a conselheira Dilene Martins desejou bom dia a todos e 93 

informou que a respeito das eleições do segmento trabalhadores de saúde biênio novembro/2023 á 94 

novembro/2025, tivemos três inscritos entre eles: Daniele Cristina Batistas, ACS do Pingo de Ouro, Celso 95 

Rodriguem, ACS do Jardim Tamandaré e José Eduardo Barbosa, veterinário da Vigilância. A eleição será 96 

nos dias trinta e trinta e um de outubro, daremos início pela Secretaria de Saúde, o cronograma foi 97 

enviado para o e-mail de todas as unidades de saúde. Comunicou que foi decidido pela comissão eleitoral 98 

que a apuração dos votos ocorreria logo após as eleições, por resguardo devido ao ocorrido no último 99 

biênio. Com a palavra o conselheiro Hercules Carmo questionou se consta no edital sobre o novo método 100 

de apuração, alegando que poderia ser impugnada caso não tenha uma cláusula específica.  Com a palavra 101 

a conselheira Dilene Martins informou que não consta no edital e deixou a importância de ser discutido 102 

com o pleno e afirmou que a urna ficará em local seguro e caso os candidatos queiram participar da 103 

apuração deverão comunicar antecipadamente.  C-PAC:  |Com a palavra a presidente Maria Cecília 104 

colocou que a explanação sobre o PAC foi dada e abriu para questionamentos dos conselheiros, não 105 

havendo colocou em votação e foi aprovado por unanimidade. Aproveitou o quórum e colocou em 106 

votação a ata da trecentésima nonagésima reunião ordinária deste conselho e foi aprovada por 107 

unanimidade. A presidente Maria Cecília abriu para mais colocações, e não havendo nada mais a tratar, 108 

agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião às dez horas e cinquenta e dois minutos, lavrando-se a 109 

presente ATA que vai assinada por mim Maira Regiane de Almeida que secretariei e pelos demais 110 

membros.                    111 

 112 

 113 

 114 

Deliberação:  115 

A-) Deliberação do Programa Municipal de Combate as Arboviroses 2024; 116 

B-) Deliberação do Novo PAC. 117 


